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Abstract (en)
The door opener device has an electrically controllable door opener (1) with a movably mounted door latch (11). An electrically switchable locking
unit is provided on the door latch, which is brought into a locking position and a release position. A counter element (21) is provided for cooperating
with the door latch, and has a magnet. The door opener is mounted on the door panel, with the door latch, on the fixed door frame (2a). The door
latch has magnet, of the counter element, cooperating with a magnetizable material or with magnets.

Abstract (de)
Es wird eine Türöffnereinrichtung beschrieben. Diese Einrichtung umfasst einen am ortsfesten Türrahmen (2a) montierten elektrisch ansteuerbaren
Türöffner (1) mit einer bewegbar gelagerten Türöffnerfalle (11) und einer elektrisch schaltbaren Sperreinrichtung, über die die Türöffnerfalle (11)
in eine Sperrstellung und in eine Freigabestellung bringbar ist. Ferner umfasst die Einrichtung ein mit der Türöffnerfalle (11) zusammenwirkendes
Gegenelement (21). Das Gegenelement (21) ist als eine am Türflügel gelagerte Schlossfalle ausgebildet. Um in der Schließstellung der Tür eine
besonders sichere Eingriffs-und/oder Anschlagstellung zwischen der Türöffnerfalle zu erhalten, ist vorgehen, dass die Türöffnerfalle (11) und die
Schlossfalle (21) magnetisch unter Einsatz eines Magneten (12) miteinander zusammenwirken.
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